

## 『ここきて！よこぴか』プロジェクト チバテレ 4/22 放送の「熱血 BO-SO TV」にて紹介！

活動報告

横芝光町

平成29年4月27日

前回3月24日付で活動報告をしました「ここきて！よこぴかプロジェクト」。  
学生が中心になり横芝光町の“いいところ”を発見し、「よこぴかマップ」や「よこぴかプレート」を作成、さらにはInstagramのハッシュタグ「#よこぴか」を使って横芝光町の魅力を伝える千葉大生による地域紹介プロジェクトです。

3月にチバテレ朝の情報番組「シャキット！」内で様子が紹介されたのに続き、去る4月22日には同局土曜夕方の情報番組「熱血 BO-SO TV」内の「熱血お知らせし隊」コーナーにてプロジェクト参加学生が生出演して活動の様子を伝えてきました。

当日は本番2時間前にテレビ局入り、個別に楽屋も用意され、ADとの打ち合わせの後、スタジオにて番組の司会者や出演者の方とのリハーサル&本番出演と大変貴重な経験ができ、本番では活動中の苦労話・訪問した店や観光スポットへの思い入れ・美味しいものの紹介などの他、活動を通して学んだことや自分自身の意識の変化などをしっかりと伝えられました。

参加者には将来メディア関係への就職を意識してる学生もおり、こうした地域における活動と共にテレビ局の取材やスタジオでの出演の経験など、キャリア形成において貴重な体験ができたのではないかと思います。

COC+事業としてもこのようなローカル体験&実社会に役立つ経験を学生たちに提供できるよう今後もプログラムの充実を図っていきたいと思います。

